

CRITERIOS DE CALIFICACIÓN Y EVALUACIÓN

A la espera de medidas concretas de la Consejería de Educación para evaluar al alumnado en estas circunstancias, de nuevo nos ceñimos a las Instrucciones del 17 de abril de la Consejería de Educación de Castilla y León cuando propone que *“en la valoración global del alumnado se tendrán fundamentalmente en consideración los resultados de las dos primeras evaluaciones y, a partir de ellos, se valorarán de forma positiva todas las actividades y pruebas realizadas por el alumnado durante el tercer trimestre.”*

Calificación y evaluación en la E.S.O. y 1º de Bachillerato.

Debido a lo anterior nos planteamos modificar la programación en la ESO y 1º de Bachillerato de forma que el trabajo que el alumnado realice durante la 3ª evaluación podría incrementar la nota obtenida en las dos evaluaciones anteriores.

El alumnado con evaluaciones pendientes realizará también tareas que se corresponda con los aprendizajes no adquiridos y que deben ser entregadas antes de la finalización de mes de mayo.

Aquellos alumnos que con el trabajo y pruebas realizados durante todo el curso no hayan alcanzado el aprendizaje de los contenidos y/o destrezas mínimas de la asignatura, realizarán una recuperación propuesta en forma de **cuestionario en los grupos de la ESO** (a través del aula Moodle) que les evaluará de dichos contenidos. Si la nota en dicha prueba es inferior a 5, el alumno tendrá que examinarse en la evaluación extraordinaria, que, en principio, sigue propuesta para septiembre. **En 1º de Bachillerato** la prueba complementaria a las tareas consistirá en un **examen oral** a través de Teams. Si la nota en dicha prueba es inferior a 5, el alumno tendrá que examinarse en la evaluación extraordinaria, que, en principio, sigue propuesta para septiembre.

Calificación y evaluación en 2º de Bachillerato

- En **Historia de España** la evaluación es continua por lo que las pruebas desarrolladas durante la 2ª evaluación tienen más peso en el porcentaje final de la nota y ya se ha realizado la recuperación de la 1ª evaluación.

En caso de que no se realizara ninguna prueba final presencial el porcentaje a tener en cuenta sería el siguiente:

1ª evaluación: 40%

2ª evaluación: 60%

Además de la calificación de diferentes actividades (elaboración de definiciones, ejes cronológicos, estándares...) se abogaría por realizar un **examen oral online** a través de alguna plataforma (Teams, Zoom...) antes de la finalización del curso lectivo (que es, en principio, el 5 de junio). Dicho examen serviría para recuperar la materia suspensa en las evaluaciones anteriores.

- En **Geografía**, las evaluaciones tienen el mismo valor, ya que tienen el mismo número de temas para cada examen. Dada la situación y la imposibilidad de dar clases presenciales, la valoración de los trimestres quedará así:

1ª evaluación: 50%

En el caso de Geografía, ya han realizado una recuperación de la primera evaluación, no obstante a mediados/ finales de mayo se planteará una recuperación de la segunda evaluación y se les dará la posibilidad de presentarse por segunda vez a la primera evaluación. Si esta recuperación no se pudiera hacer de forma presencial, consistirá en un **examen oral** a través de alguna plataforma (p ej. Teams) basado en preguntas cortas que permita respuestas rápidas (no se seguirá la estructura de los exámenes de Geografía: preguntas largas, mapas, prácticas y vocabulario). Esta prueba se grabará para posibles reclamaciones.

- En **Historia del Arte** manteniendo la referencia de los principios expuestos en la programación a inicios del curso 2019-20, se procede a la

remodelación de dicho documento debido a la de emergencia sanitaria y creadas en Estado de Alarma desde 14 de Marzo 2020:

1.-En el supuesto de no poder volver a clase y por tanto de no realizar pruebas en el aula, se evaluará el tercer trimestre de acuerdo al siguiente baremo:

. - Trabajo entregado de carácter práctico de modo virtual, (comentario de obras de arte principalmente y otras actividades de síntesis, desarrollo de estándares propios de la modalidad, participación en videollamadas Zoom, Teams...) aportarán 35% de la nota total del trimestre.

. - El resto de la nota, 65% , se obtendrá de una prueba específica con la materia correspondiente al tercer trimestre a través del aula virtual o plataforma similar.

La nota final se obtendrá atendiendo al siguiente baremo:

La nota final es la media de las notas obtenidas en todos los trimestres debido a que la evaluación es continua y progresiva. El mayor peso de la nota vendrá marcado por la nota media de los dos primeros trimestres a lo que se une el tercero siempre implicando una mejora de calificación.

Se contempla, como en la programación de referencia, un examen global que permitirá al alumno recuperar alguno de los trimestres suspenso (con nota menor de 5) o permita la posibilidad de subir nota para los alumnos que así lo estimen oportuno.

Evaluación de asignaturas pendientes:

De la misma manera continuaremos con la evaluación de los alumnos con la asignatura pendiente de cursos anteriores ya que el alumnado ya ha realizado una parte importante de dicha recuperación en el mes de febrero.

Los contenidos restantes serán evaluados mediante la entrega de un **dossier de actividades** que ya les fue facilitado en el mes de

noviembre y, en caso necesario, realizarán un **cuestionario sobre dicho dossier** utilizando los recursos telemáticos puestos a nuestra disposición.

Evaluación Extraordinaria

Además de realizar un cuadernillo de actividades que supondrá el 30% de la nota, el alumnado suspenso tendrá que superar una prueba que, a través del Aula Moodle, tendrá lugar en el día y la hora fijadas por la Jefatura de Estudios para las Pruebas Extraordinarias de septiembre (suponiendo ésta el 70% de la nota final).

En caso de que algún alumno tenga problemas para poder realizar el cuestionario lo debe comunicar con antelación suficiente, una semana, para realizarle un examen alternativo. En caso de que no haya puesto en conocimiento del profesorado esta circunstancia, su nota en el cuestionario será un cero.